

Escalador debió ser rescatado tras caer en Valle Grande



Un joven de 28 años debió ser rescatado por fuerzas de seguridad después de caer y lesionarse en un cerro de la zona de Valle Grande.

El hecho ocurrió durante las primeras horas de la tarde del sábado cuando el deportista partió en soledad a realizar un ascenso. En un momento de la travesía, resbaló y cayó varios metros, por lo que perdió el conocimiento. Después de varios minutos, pudo recobrar la conciencia y, arrastrándose, pudo pedir ayuda a los gritos.

Una comisión policial arribó al lugar después de varios llamados al 911 y, tras varios minutos de tarea, pudieron rescatar al escalador, quien debió ser trasladado al hospital Schestakow con politraumatismos graves en cabeza, piernas y rostro.